



Weltpolitische Entscheidungen werden fallen

Um ihre Bedeutung zu ermessen, braucht man den Globus. Er ist das getreueste Abbild unserer Erde. Seine Gestalt entspricht der ihren; sein Kartenbild allein zeigt verhältnisrichtig ihre Meere, Kontinente und Entfernungen. Er übertrifft Atlas und Karte in der Gesamtwiedergabe der Welt und hilft so Weltpolitik verstehen.

Darum gehört der Erdglobus in jedes Haus!

Für den Kunden mit dem „ABER...“

Dietrich Reimers politischer Erdglobus 1941

zeigt die jetzigen politischen Grenzen; wenn diese sich ändern, behält der Globus seinen Wert, denn nach Friedensschluß kann ihn jeder Besitzer mit dem dann erhältlichen Kartenbild zum Ladenpreis von RM 6.- neu beziehen und lackieren lassen. (Das Erscheinen des Kartenbildes wird an dieser Stelle angezeigt.) Darum ist auch jetzt – jetzt mehr denn je – Dietrich Reimers politischer Erdglobus das gegebene Geschenk. In der abgebildeten Ausstattung in Eichenholz kostet er einschließlich Postversandkarton und mit erläuterndem Buch und Meßblatt RM 36.-.

Ⓜ

Vertrieb nur durch den Buchhandel. Alleinhersteller

Ⓜ

Dietrich Reimer / Andrews & Steiner / Verlag in Berlin SW 68